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PROYECTO DE COMUNICACIÓN 

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que 

el Poder Ejecutivo informe, por intermedio del organismo que corresponda, 

lo siguiente: 

 

• El grado de ejecución de los programas y actividades contemplados en 

el Presupuesto Provincial 2024, que se financian con recursos de capi-

tal transferidos por el Gobierno Nacional. 

 

• Si algunos de los programas y actividades anteriores han sido suspen-

didos en forma provisoria o definitiva. 

 

 

• Si en alguno de estos casos, la Provincia ha asumido el financiamiento 

con recursos propios.  

  

https://www.diputadossantafe.gov.ar/


 

 

General López 3055 (S3000DCO) - Santa Fe - República Argentina - https://www.diputadossantafe.gov.ar 

 

 

FUNDAMENTOS 

 

Señora Presidenta: 

 

 

El Gobierno Nacional ha definido al equilibrio fiscal como un objetivo 

principal para su gestión. En esa línea, ha implementado drásticas medidas 

de reducción del gasto público durante el primer trimestre del año, resultando 

las transferencias a los gobiernos provinciales uno de los componentes más 

afectados. Dichas transferencias a los gobiernos provinciales se han contraído 

en más de un 85% en términos reales, destacándose, entre otras, la 

eliminación de las transferencias correspondientes al Fondo de Incentivo 

Docente, los subsidios al transporte público y el financiamiento a las cajas de 

jubilaciones no transferidas. 

 

Los datos disponibles a nivel nacional para el caso específico de la 

Provincia de Santa Fe, muestran que durante el primer trimestre del corriente 

año las transferencias, tanto corrientes como de capital, registraron una 

contracción del 90,3% interanual en términos reales.  

De hecho, de los 41 programas nacionales que conforman las transferencias 

corrientes y de capital del Presupuesto Nacional con destino a la provincia de 

Santa Fe, al cabo del primer trimestre sólo registraron pagos 8 programas, 

es decir el 20% del total. Mientras que 33 programas, el 80% restante, no 

registran pagos a la provincia. 
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En el caso de las transferencias de capital del Ministerio de 

Infraestructura de la Nación a Santa Fe se han reducido a casi cero, existiendo 

inclusive conceptos de gastos que fueron devengados -obras sanitarias y de 

provisión de agua potable-pero que aún se encuentran pendientes de pago. 

Habiendo transcurrido el primer trimestre, resulta necesario contar con los 

datos que permitan dimensionar el real impacto de las transferencias me 

nacionales en el presupuesto provincial y las medidas adoptadas por el Poder 

Ejecutivo.  

 

Por lo expuesto y considerando la relevancia del tema planteado, es 

que solicito a mis pares el acompañamiento del siguiente proyecto. 
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